

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah mengamati dan menganalisa bagaimana manajemen siaran RRI Program 2 Pekanbaru dalam melakukan tahap-tahap fungsi manajemen, maka pada BAB V ini penulis akan membuat kesimpulan akhir dari hasil penelitian skripsi ini. Manajemen siaran RRI Program 2 88,4 FM Pekanbaru sudah berjalan dengan baik dan dapat disimpulkan secara rinci sebagai berikut :

1. *Planning* (Perencanaan)

Perencanaan program siaran dilakukan oleh kepala seksi perencanaan dan evaluasi program. Apabila rencana program yang akan diajukan telah ada, maka akan diadakan rapat dengan kepala seksi program, Kepala Sub bagian keuangan dan bagian-bagian terkait. Beberapa hal penting yang akan dibahas dalam rapat tersebut seperti penentuan sasaran program, pemrograman, penjadwalan, penganggaran, dan prosedur seperti apa yang akan dipakai untuk program tersebut.

2. *Organizing* (Pengorganisasian)

Pengorganisasian RRI Program 2 Pekanbaru sudah berjalan baik karena setiap bagian dibuat berkelompok secara lebih mendetil. Mulai dari perencanaan, keuangan, siaran, pemberitaan, teknik dan layanan umumnya. Bagian-bagian bidang yang telah terbagi membuat pekerjaan pegawai lebih

fokus pada satu hal sehingga setiap pegawai menguasai bidang yang dikerjakannya. Hal inilah yang membuat hasil kerja lebih maksimal.

3. *Actuating* (Penggerakan)

Actuating atau penggerakan di RRI Programa 2 Pekanbaru berupa pemberian motivasi untuk menumbuhkan semangat kerja, menjaga komunikasi antar sesama rekan kerja untuk mempererat hubungan kerja, sifat kepemimpinan yang dapat mengarahkan pegawai untuk bekerja sesuai instruksi serta mengadakan pelatihan untuk lebih mengembangkan keahlian pegawai dalam tugasnya.

4. *Controlling* (Pengawasan)

Tahap pengawasan di RRI Programa 2 Pekanbaru ada 2 bagian, yaitu : pengawasan internal dan pengawasan eksternal. Pengawasan internal merupakan pengawasan yang dilakukan oleh masing-masing pegawai untuk mempertanggungjawabkan tugas yang diembannya. Pengawasan eksternal yaitu pengawasan yang dilakukan pihak lain terhadap pegawai lain. Misalnya atasan yang mengawasi bawahan. Pengawasan eksternal juga dapat dilakukan oleh pihak yang berada di luar RRI Programa 2 Pekanbaru.

B. Saran

Pada dasarnya manajemen siaran RRI Programa 2 Pekanbaru sudah dalam tahap yang baik. Hanya saja lebih memerlukan kekompakan dan kebersamaan yang lebih agar manajemen siaran berjalan lebih baik lagi. Ini tentunya tidak hanya menguntungkan untuk para pegawai, tapi juga dapat menjadi satu kesatuan

yang utuh untuk mencapai tujuan yang sama. Sehingga visi dan misi radio dapat terwujud dengan baik. Menciptakan suasana yang nyaman antara pimpinan dan karyawan dengan menjali komunikasi yang baik.